

Jede Woche Theater?*



Wenn du den WPU-Theater wählst, ja!
THEATER. Das wird bei uns GROSS geschrieben. Aber THEATER, das sind nicht nur „Worte, Worte, Worte“, wie es bei Hamlet heißt.

Hamlet?

Na, das Stück von Shakespeare.

Kenn' ich nicht!

Aber Romeo und Julia - die kennst du doch?

Äh, ja!

Ja und dann gibt's eben noch Hamlet!

Muss ich die alle kennen, wenn ich an die Hoover komme?

Nö! Aber du wirst sie kennen lernen, so ganz nebenbei! - Im Theaterunterricht stehst aber vor allem DU auf der Bühne.

Ich? Auf der Bühne?

Ja klar! Und wir haben eine tolle, große Bühne. Wie in einem echten Theater.

Ich steh' echt nicht gern im Mittelpunkt!

Das sagen am Anfang alle! Aber schon beim ersten Auftritt gibt's Beifall. In welchem Fach gibt's schon regelmäßig Beifall?

Aber ich hab' bestimmt Lampenfieber!

Ja und? Spätestens in Klasse 10 hast du so oft geprobt, dass du selbst bei der Präsentationsprüfung kaum noch Lampenfieber hast!

Glaub' ich nicht!

Okay, hast Recht! Aber du weißt dann, wie du damit umgehst. Außerdem bist du ja nicht alleine auf der Bühne.

Nicht?

Nein! Im Spiel wird man schnell eine „Familie“ - so hat's mein Kurs einmal genannt. Man wächst eben schnell zusammen, wenn man gemeinsam an einem Stück arbeitet.

Ist das nicht wahnsinnig viel Arbeit?

*Stimmt! Manchmal probt man sogar an den Wochenenden. Aber es ist toll, die Schule für sich alleine zu haben und sich in der Probenpause eine Pizza zu bestellen. Und am Premierenabend kommen dann alle, deine Eltern, deine Geschwister, deine Freunde und Freundinnen und deine Lehrer*innen..., dann wird's dunkel und leise im Saal und die Bühne gehört dir...*



**Außerdem gibt's noch die Theaterwochen in Klasse 7 und 8. Dann ist eine Woche lang jeden Tag Theater!*